
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健康医療課が窓口。ふくしあでも相談に乗る。【市長】 

勝川議員の一般質問 

 （録画） 
勝川議員 
一般質問 

 
 ①コロナ感染から市民を守る  

 

祭りや市の行事など一定の指針を市と

して持つべきではないのか。 

 

ヨウ素剤配布や避難計画

策定も再稼働のために必要。

課題解決に取り組む。【市長】 

  
命と暮らし守るのは自治体の一番の任務 

市民が安心と幸せを実感できる施策こそ重要 

 

当局の前向き答弁引き出しました！ 

 

配布してはいけないといわれているのでできない。【市長】 事前診察をして配布をするべき。 

 

 ③地域や子どもたちの望む学校再編計画にするために  

 合意は必要。柔軟に学校規模

を考えることはできる。【教育長】 

子どもファーストというが、中学校区で小中一体校という結論があり、ゆとりのある自由な学校を望む子どもや

保護者の声が反映されていない。教育のあり方を話し合い、住民合意のある夢のある学校づくりをしてほしい。 

 

学校の再編･統廃合には地域の合意が不可欠。

適正規模も地域によって柔軟な対応ができるはず。 

 

８月の市内感染者4,275人 、総合窓口の設置を。 

 今後の感染に備える意味でも独自の対策を。 

 

 
基本は県の方針に従い、行動制限は

できない。【市長】 

抗原検査キットは備蓄がある。発熱外来設置など今後考える。【健康福祉部長】 

命を守るのが市の役目。検査にさえつながらなかった、食料さえ届かなかった市民

がいることを押さえ、次の感染の波に向けて支援体制をしっかりつくってほしい。 

 

 

 ②原子力災害から市民を守る  

 

 

国が決める事であり、市とし

ては動けない。【市長】 

再稼働に対して周辺自治体の意見反映ができるように

UPZ圏内自治体内で市長がイニシアチブをとってほしい。 

 

 
福島事故の体験者を呼んで学

習会を行い教訓を引き出しては？ 

 

 

いろいろな災害について勉強の機会を設けている。特に福

島の人を呼ぶ学習会をもつことは考えていない【危機管理監】 

なんでも国任せでは市民の命を守ることはできません。市長が福島事故の現状に背を向け、 

再稼働を目指しているように感じる答弁でもありました。 

 

 

教育委員会としては、学校のあり方とし

て中学校区ごとの小中一体校を目指してい

る。一貫教育の説明をしっかり行なう。現

状維持は考えていない。【教育長】 

そもそも再編が必要なのかと

いう疑問も出されている。小学

校を残す現状維持の選択肢があ

ってしかりではないか。 

 子どもには意見表明権がある。どん
な学校にしたいかは、不登校の子も含

めた子どもたちの声や先生、保護者の

意見も聞いても反映させるべき。 

 

・子どもに聞いたら今の学校がいいと言うに決まっている。新しい学校

の計画が決まった段階で子どもの意見を聞く機会は設ける。【教育長】 

・小規模を切り捨てて大規模化を目指しているわけではない。より良い

環境を目指していくために小規模のデメリットも説明する。【市長】 

 

市長は｢将来にわたり安心安全が確保されなければ原発の再稼

働はできない」と言っているが、この中に「実効性のある広域避難計

画の策定」や「安定ヨウ素剤の事前配布」などは含まれているのか。 

 

(数字は％  わから
ない・無回答は省略) 

年度 廃炉 停止

廃炉

＋

停止

安全が

確認で

きれば

再稼働

どちら

ともい

えない

2013 42.8 16.9 59.7 24.0 12.5

2014 43.5 14.0 57.5 22.7 15.2

2015 41.5 12.2 53.7 23.5 16.3

2016 41.7 14.4 56.1 23.9 13.6

2017 43.1 9.8 52.9 24.8 15.2

2018 40.9 11.6 52.5 24.7 14.7

2019 40.7 10.7 51.4 27.2 12.9

2020 32.8 11.8 44.6 29.5 14.9

2021 31.9 12.7 44.6 29.1 15.1

2022 24.0 12.1 36.1 32.9 16.8

 

 

    

２
０
２
１
年
度
決
算
の
認
定 

→

反
対
し
ま
し
た 

 

コ
ロ
ナ
禍
の
対
応
、困
っ
て
い
る
市
民
へ

の
寄
り
添
っ
た
市
政
運
営
と
い
う
観
点

で
は
余
り
に
問
題
が
多
い
と
考
え
ま
す
。 

 ◉
削
っ
て
は
い
け
な
い
予
算(

図
書
費･

学

校
の
施
設
補
修
費
用
・ご
み
減
量
化

対
策
費
用
な
ど)

が
削
ら
れ
、執
行
率

が
下
が
っ
て
い
る
。 

◉
市
民
の
要
求
に
沿
っ
て
の
予
算
増
な

ど
が
無
い
。 

◉
河
川
、道
路
な
ど
の
イ
ン
フ
ラ
の
改
修

や
維
持
管
理
が
で
き
な
い
・コ
ロ
ナ
対

策
と
し
て
の
保
育
教
育
環
境
整
備
が

不
十
分
。必
要
な
学
童
保
育
所
の
増

設
が
進
ま
な
い
。 

◉
民
間
任
せ
の
委
託･

譲
渡
・指
定
管
理

な
ど
を
す
す
め
、公
の
役
割
を
縮
小 

◉
税
金
の
納
付
を
強
く
進
め
る
一
方
で

困
窮
者
支
援
、就
学
援
助
や
生
活
保

護
な
ど
に
つ
な
げ
る
事
が
で
き
て
い

な
い
。 

◉
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
取
得
な
ど
デ
ジ

タ
ル
化
に
ば
か
り
前
の
め
り
。 

◉
保
険
税
を
値
上
げ
し
た
国
保
。負
担

の
大
き
い
後
期
高
齢
者
保
険
や
介
護

保
険
。セ
ー
フ
テ
ィ
ー
ネ
ッ
ト
と
し
て

の
機
能
が
果
た
せ
て
い
な
い
。 

 

保護者アンケートの結果より 
（２０２２年１月） 
・理想の１学級の人数は？ 

 市民意識調査   
「浜岡原発の今後
について」の推移 

１１

月
定
例
会
は
１１
／

１６

～
１２

／

１９

の
日
程
で
開
催
予
定
で
す
。 

会
派
ご
と
の
代
表
質
問
や
一
般
質

問
、常
任
委
員
会
等
を
行
な
い
ま
す
。 


